

Flexi-Pièces s'est installée aux Gravilliers

Le magasin de pièces détachées pour l'agriculture et l'industrie créé par Alexandra Parriaux et son père André Beschet a déménagé de Vuillecin pour s'installer dans la nouvelle zone d'activités de Pontarlier.

Flexi-Pièces a franchi une étape de plus dans son développement six ans après sa création par André Beschet et sa fille Alexandra Parriaux. Après avoir cheminé chacun de son côté, elle dans l'industrie agroalimentaire chez Nespresso à Orbe en Suisse, lui dans une grande entreprise de fournitures industrielles (Jura filtration) en tant que directeur commercial, Alexandra Parriaux et son père André Beschet ont décidé de rassembler leurs compétences et de créer leur entreprise familiale.

C'est ainsi qu'est née Flexi-Pièces en 2015, dans un petit local de la zone artisanale du Temple à Vuillecin. "Mon père avait cette idée en tête depuis quelque temps et comme j'avais fait une école de commerce, je me suis occupée de monter un business-plan, et le projet s'avérait viable. L'activité a très vite fonctionné" résume Alexandra Parriaux. La complémentarité de compétences entre le père et la fille a fait le reste, et a tout de suite fait ses preuves.

Flexi-Pièces est spécialisée dans la vente de pièces détachées pour l'agriculture, l'industrie et le bâtiment. On vient souvent ici parce qu'on est sûr

de trouver la pièce que l'on recherche. "Notre cœur de métier reste l'agriculture mais nous nous sommes étendus à d'autres secteurs d'activité. Aujourd'hui, nous travaillons avec plus de 300 fournisseurs et nous avons plus de 10 000 références de pièces en catalogue. C'est ce qui fait notre force" confirme la directrice.

Cinq ans après sa création et forte de son succès, Flexi-Pièces a emménagé en début d'année dans des locaux neufs et beaucoup plus fonctionnels sur la nouvelle zone d'activités des

"Désormais, nos clients prennent l'autoroute" pour venir !"

Gravilliers à Pontarlier. Dans un bâtiment de plus de 1 000 m² doté d'un atelier, Flexi-Pièces déroule ses produits sur 700 m² de magasin. "Le bâtiment a été construit et aménagé dans des délais records. Nous avons signé en avril 2020 avec la société De Giorgi et le bâtiment était prêt en fin d'année. Une vraie prouesse" souligne



Alexandra Parriaux et son père André Beschet dans les nouveaux locaux de Flexi-Pièces aux Gravilliers.

Alexandra Parriaux. Six personnes travaillent pour le nouveau magasin que les clients se sont vite approprié. "À Vuillecin, souvent les clients venaient en tracteur par des petites routes. Désormais, ils prennent l'autoroute" pour venir nous voir !" sourit la jeune dirigeante, en

faisant allusion à la rocade. La prochaine étape pour Flexi-Pièces consistera à développer le démarchage commercial, ce que les dirigeants n'ont pas encore eu le temps de mettre en place. Flexi-Pièces gravit les marches l'une après l'autre. ■

J.-F.H.